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　　不登校の現状は。
　　　　令和元年度小中学校合計197名だっ
たが、令和4年度は307名と増加傾向である。
　　ひきこもり者実態把握はされているのか。
部長　令和元年度に民生委員児童委員及び主
任児童委員の協力を得て調査したところ、62人
いる。国の調査が平成27年と30年に行われ、そ
の調査を基に15歳から39歳までの出現率
1.57％、40歳から64歳までの出現率1.45％で、
市の現在の人口で試算すると1,122名と推計。
　　青少年相談センターに社会福祉士を配置
しワンストップの窓口にしては。
　　　青少年相談センターは義務教育修了から
39歳までの相談に対応し、関係機関につなぐこ
とが目的。社会福祉士の配置は、相談センター

の目的と合致しないため配置は考えてない。
　　富士市の青少年相談センターを視察した。
全体的にその人に寄り添った伴走型支援を行
い、法に基づいた子ども・若者育成支援事業を
行っている。富士宮市民からの相談も受けてい
るようだが、当市はこの事業をどのように捉え
ているか。
　　　富士宮市としても福祉部門と連携を取
り、一件一件丁寧に対応している。
　　　連携が取れているとの見方は行政の見
方であり、相談者は不安を抱えているので次の
窓口を紹介されても不安である。やはりワンス
トップの窓口が必要ではないか。また不登校者
とひきこもり者の居場所づくりが大切だと思う。

　　猪之頭公園のキャンプ場への変更状況は。
　　　排水の問題で、公園は水源地としての役
割があるため、キャンプ場断念の可能性もある。
　　東海自然歩道の倒木や落石等の整備は。
　　　強烈に県へ要望しいく。
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※一般質問の内容は議員自身が9月定例会議事録に基づき記述しています。

QRコードを読み取り、令和５年９月定例会を選択すると一般質問が視聴できます。
※部長名は、字数の関係上「　　　」で
　統一して表記しています。

部長

（無会派）
望月 芳将
もちづき     よしまさ

◆定例会開催中以外にも、全員協議会、正
副議長・正副委員長会議、会派代表者会
議、議会だより編集委員会などが随時開
催されています。

◆日程は変更になる場合があります。間近
になりましたら市議会事務局にお問い合
わせください。

　TEL：0544-22-1191

2月定例会の予定 2月8日（木）～3月18日(月）
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インターネット中継でも視聴できます。
是非ご利用ください。


